Wirent-sorgen für Gie

Pressemitteilung 30-17 vom 06.11.2017

Abfuhrtermine der Müllabfuhr ändern sich wegen Weihnachtsfeiertagen

Wegen der bevorstehenden Weihnachtsfeiertage kommt es zu Terminänderungen bei der Müllabfuhr:

• Statt am Montag, 25. Dezember wird bereits am Samstag, 23. Dezember Restmüll in Fischbachau geleert, Bioabfall in Hausham, Irschenberg, Miesbach, Otterfing und Weyarn sowie Pa-

pier in Kreuth und Bad Wiessee Abwinkl.

Alle anderen Leerungen in der 52. Kalenderwoche finden wie gewohnt, einen Tag später statt.

Die erste Kalenderwoche 2018 enthält zwei Feiertage. Da HI. Drei König auf einen Samstag fällt,

reicht die Verschiebung der Abfuhrtermine bis Ende der zweiten Kalenderwoche am 13.1.2018.

Ein detaillierter Abfuhrplan und zahlreiche weitere Informationen zur Abfallwirtschaft sind im neuen vival-Magazin für 2018 veröffentlicht, das Mitte Dezember an alle Haushalte im Landkreis verteilt wird, sowie im Internet unter www.vivowarngau.de. Über die Homepage des Unternehmens besteht darüber

hinaus auch die Möglichkeit, sich die Abfall App des VIVO KU herunterzuladen oder sich für den Service

"Abfuhrtermine per E-Mail" anzumelden.

Abfallbehälter mit geschlossenem Deckel bitte am Vorabend zur Abfuhr bereitstellen.

Das VIVO KU bemüht sich gerade in der Weihnachtszeit um eine verstärkte Leerung an den öffentlichen

Containerstellplätzen. Sollte es trotzdem zu überfüllten Behältern kommen, dürfen keinesfalls Gegenstände neben den Wertstoffcontainern abgestellt werden. In diesem Fall sollten Wertstoffe erst nach

Weihnachten oder dem Jahreswechsel entsorgt werden, wenn die Wertstoffhöfe wieder geöffnet sind.

Verteiler: Gemeinden